



MünchenerHyp

Pressemitteilung

**MünchenerHyp verleiht den immobilienmanager Award in der Kategorie Projektentwicklung Bestand für das kreative Konversionsprojekt Schaeffler 2.0 der denkmalneu GmbH**

München, 5. März 2018 – Die denkmalneu GmbH ist Preisträger des immobilienmanager Award 2018 in der Kategorie Projektentwicklung Bestand. Die Auszeichnung überreichte Dr. Louis Hagen, Vorsitzender des Vorstandes der Münchener Hypothekenbank eG, die sich als Partner für diese Kategorie engagiert. Die Preisverleihung fand am 1. März im Rahmen eines exklusiven Gala-Abends in Köln statt.

Die Auszeichnung wurde vergeben für das Konversionsprojekt Schaeffler 2.0 in Bamberg. Der Projektentwickler hat einen dem Verfall preisgegebenen Industriestandort in ein modernes und lebendiges Stadtquartier verwandelt. Und zwar in Rekordzeit: Innerhalb von fünf Jahren ist es der denkmalneu GmbH auf dem 5,8 Hektar großen ehemaligen Produktionsgelände der Schaeffler Gruppe im Bamberger Norden gelungen, elf höchst individuelle Objekte zu projektieren, zu vermarkten und zu sanieren. Dabei entstand ein autofreies Viertel für unterschiedliche Bewohnergruppen. Bei allen Sanierungsobjekten wurde annähernd Neubaustandard und für den Großteil der Objekte mindestens KfW70-Standard erreicht.

„Mit viel Kreativität und Leidenschaft hat denkmalneu dem früheren Industriegelände neues Leben eingehaucht. Entstanden ist ein ebenso innovatives wie nachhaltiges Wohngebiet“, sagte Dr. Louis Hagen.

Für weitere Informationen:

Dr. Phil Zundel  
Leiter Vorstandsstab | Organisation | Personal  
Münchener Hypothekenbank eG  
Karl-Scharnagl-Ring 10 | 80539 München  
Tel. 089 5387 - 319  
Fax 089 5387 - 77319  
Phil.Zundel@muenchenerhyp.de

Dr. Benno-Eide Siebs  
Pressesprecher  
Abt. Vorstandsstab | Organisation | Personal  
Münchener Hypothekenbank eG  
Karl-Scharnagl-Ring 10 | 80539 München  
Tel. 089 5387 - 314  
Fax 089 5387 - 77314  
Benno-Eide.Siebs@muenchenerhyp.de